
伊藤いく子議員は、4 年前にみなさんに支

えられて議会に送っていただきました。 

3 人の子どもを育てる母親として、子育て

に安心できる街、「人に優しい街」を目指し

て、市民の声をまっすぐ市政に届けてきまし

た。 

（ある市職員からは…） 

「伊藤議員は、はっきり、しっかりモノを言

われる。だから私たちもただされるし、また

住民の信頼もあるのではと思います…」 

市の事業として子どもの医療費助成を中学生に広げる

よう、伊藤議員が議会で質問しました。市長は賛同しま

せんでした。 
これまで伊藤市議は、実現を求める署名にも取り組み、

４月の市長選の中でも実現を訴えました。伊藤議員の訴

えが届き、竹内市長は中学生までの子どもの医療費助成

を約束しました。 
「子どものための市政に」と４年前に市議になり、一

歩一歩それが実現してきています。 

伊藤いく子のお約束 

○ 国保料や住民税などの引き下げ、生活相談・援助の態勢の改善を求めます。 

○ 子どもの医療費・教育費を軽減する市政をすすめます。 

○ 中小業者を守り、雇用を守り広げる市政をめざします。 

○ ごみ焼却場の大型化、広域化に反対します。 

○ 基地のない、平和な日本と鳥取をめざします。 



 

 

１９６５年大阪府寝屋川市で生まれる。 

短期大学卒業後、保育士として勤務 

結婚を機に、夫の実家のある鳥取市へ転居 

２００６年１２月から市議会議員 

 ３人の子どもを育てながら、毎議会の 

 質問でハッキリモノを言うと評判 

2010 年 7 月発行    連絡先 日本共産党東・中部地区委員会 0857-23-6674 

日本共産党の見解をご紹介します。ご意見・ご感想をお寄せください。 

『子育てに安心なまちこそお年寄

りも安心のまちになる』私はこの

思いで 4年間活動してきました。 

 これからもみなさんの願いの実

現のためにがんばります。 

伊藤いく子 

【主な相談活動区域】(校区名で) 

久松、遷喬、醇風、明徳、修立、面影、美保、美保南 


